



4 septembre 2020

SIAMS 2020 ? En novembre ?



Chères exposantes, chers exposants,

La situation sanitaire ne semble pas se normaliser rapidement et nous ne pouvons malheureusement pas garantir à 100% la tenue de SIAMS en novembre. A ce jour, les autorités nous disent « oui mais » quant à la tenue d'un SIAMS en novembre avec toutes les précautions sanitaires adéquates.

Dès lors, l'organisation à la fin de l'année semble assez risquée puisque nous pourrions être contraints de ne pas ouvrir alors que tout serait réalisé (stands, etc..).

Comme d'habitude, nous sollicitons votre aide pour nous aider à clarifier les alternatives et à décider du meilleur pour nous tous. Vous verrez des questions un peu plus politiques cette fois... c'est très compliqué ;o)

Nous avons à nouveau mis en place un questionnaire qui vous permettra de nous donner votre avis, merci de le remplir ici :

<https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=T24NILBRREWLywnO2zkLuqTlppLqSwxCmPXfWqOCeG1UM1hQMfPbVEhNUiFaUFBtK9DRVdQVDdLOS4u>

Merci d'avance

Les organisateurs qui ont l'impression de revivre les événements du mois de mars.

Laurence Roy et Pierre-Yves Kohler